



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**POSTA**

26/01/2024

REGIONALES



## Se mantiene Samuel García en el top 5 del ranking de gobernadores

En la última edición de la revista C&E Research, Samuel García Sepúlveda, gobernador de Nuevo León por Movimiento Ciudadano, ha sido reconocido como uno de los gobernadores más destacados del país. A pesar de los obstáculos y ataques sufridos durante su campaña electoral, García Sepúlveda continúa manteniendo una alta popularidad que lo sitúa en el top 5 de los mandatarios nacionales.

<https://www.posta.com.mx/nuevoleon/se-mantiene-samuel-garcia-en-el-top-5-del-ranking-de-gobernadores/vl1537698>